

نتائج اجتماع الجمعية العامة العادي وغير العادي لشركة أعمال ش.م.ع.ق. موافقة الجمعية على توزيع أرباح على المساهمين قدرها ٦٪ كما سجلت "أعمال" أداءً قويًا في عام ٢٠٢٤، مع المحافظة على التقدم الاستراتيجي المستدام والتنويع المستمر

٩ أبريل ٢٠٢٥، الدوحة - قطر: عقدت "شركة أعمال ش.م.ع.ق" (أعمال)، إحدى أبرز وأكبر مجموعات الأعمال متنوِّعة الأنشطة
 بالمنطقة، اجتماع الجمعية العامة العادي وغير العادي، وذلك يوم الأربعاء الموافق ٩ أبريل ٢٠٢٥ في تمام الساعة ٥:٣٠ مساءً في فندق
 جى دبليو ماريوت ماركيز سيتى سنتر، الدوحة في قاعة سدرة.

وفور اعلان اكتمال النصاب القانوني افتتح سعادة الشيخ تميم بن فيصل آل ثاني، نائب الرئيس التنفيذي للشركة، وذلك بالنيابة عن سعادة الشيخ فيصل بن قاسم آل ثاني رئيس مجلس الإدارة، الجلسة قائلا:

"بسم الله الرحمن الرحيم، أعزاءي الحضور الكرام، قبل البدء بأجندة الاجتماع، وبالإنابة عن رئيس مجلس الإدارة سعادة الشيخ فيصل بن قاسم آل ثاني، يسعدني أن أرحب بكم في اجتماع الجمعية العامة العادية وغير العادية لشركة اعمال .

بالنظر على التقرير السنوي لشركة اعمال ، بحمد الله، تمكنت الشركة من تحقيق نتائج جيدة خلال عام ٢٠٢٤، وذلك بفضل استراتيجية التنوع التي تنتهجها الشركة وقدرتها على الاستفادة من الفرص المختلفة وكفاءة الفريق الإداري ، بالإضافة إلى قوة الاقتصاد القطري، وحرص الحكومة الرشيدة بقيادة صاحب السمو الشيخ تميم بن حمد آل ثاني حفظه الله ورعاه على توفير مناخ استثماري آمن ومستقر.

نحن نتطلّع دائماً إلى تحقيق النمو وتقديم الأفضل لجميع أصحاب المصلحة. وأود هنا أن أشكر مساهمينا على ثقتهم المتواصلة، وأشكر السادة أعضاء مجلس الإدارة، والإدارة التنفيذية، وكافة موظفينا على جهودهم. ونتطلع إلى تحقيق المزيد من النجاحات في عام ٢٠٢٥ بإذن الله تعالى.

سيقوم بقراءة التقرير الكامل الرئيس التنفيذي لشركة أعمال، السيد راشد بن علي المنصوري. شكرًا لكم على حضوركم، والسلام عليكم ورحمة الله وبركاته."

وبعد التأكيد على اكتمال النصاب القانوني لاجتماع الجمعية العامة غير العادي، باشرت الجمعية بمناقشة بنود جدول أعمالها كالآتي:

<u>البند الأول</u>: المناقشة والتصويت على مقترح تعديل النظام الأساسي لشركة أعمال ش.م.ع.ق. بما يتوافق مع أحكام نظام الحوكمة للشركات وقانون الشركات التجارية.

صادقت الجمعية على مقترح تعديل النظام الأساسي لشركة أعمال ش.م.ع.ق. بما يتوافق مع أحكام نظام الحوكمة للشركات وقانون الشركات التجارية. لمزيد من المعلومات عن تفاصيل التغييرات في العقد التأسيسي، يرجي زيارة موقع الشركة على (www.aamal.qa).



البند الثاني: في حال موافقة الجمعية العامة على البند رقم (١) المبين أعلاه، المناقشة والتصويت على تفويض رئيس مجلس إدارة الشركة، الشيخ فيصل قاسم آل ثاني، بالتوقيع على النظام الأساسي الجديد للشركة لدى كاتب العدل وأية جهات حكومية أخرى منوطة بالموافقة على النظام الجديد للشركة والموافقة على تفويض رئيس مجلس الإدارة لموظفي الشركة المختصين باستكمال إجراءات توثيق النظام الأساسي الجديد للشركة.

صادقت الجمعية العامة على مقترح تفويض رئيس مجلس إدارة الشركة، بالتوقيع على النظام الأساسي الجديد للشركة لدى كاتب العدل وأية جهات حكومية أخرى منوطة بالموافقة على النظام الجديد.

وبذلك، تم الانتهاء من أعمال اجتماع الجمعية العامة غير العادى

ومن ثم باشرت الجمعية بمناقشة بنود أجندة اجتماع الجمعية العامة العادي كالأتى:

البند الأول: سماع تقرير رئيس مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤ والتصديق عليه ومناقشة الخطة المستقبلية للشركة.

قام الرئيس التنفيذي لشركة أعمال، السيد راشد بن على المنصوري ، بالقاء تقرير رئيس مجلس الإدارة، وجاء التقرير كما يلى:

"بسم الله الرحمن الرحيم، السادة المساهمون الكرام، السادة ممثلي دائرة شؤون الشركات وممثلي مدققي الحسابات المحترمين، أشكركم على حضوركم هذا اليوم لاجتماع الجمعيّة العامة العادى لشركة اعمال.

إنه لمن دواعي سروري، وبالنيابة عن مجلس الإدارة، أن أقدم لكم التقرير السنوي لشركة "أعمال" عن عام ٢٠٢٤. كما يشرفني أن أعرض عليكم هذا التقرير الذي يعكس الأداء القوي لشركتنا ومرونة نموذج أعمالنا بفضل استراتيجيتنا المتبعة والتي مكنتنا من النمو وأبقتنا على المسار الصحيح على الرغم من تحديات السوق المتطورة والديناميكية.

وأود أيضًا أن أغتنم هذه الفرصة لأعرب عن خالص امتناني لأعضاء مجلس الإدارة المنتهية ولايتهم على مساهماتهم القيمة في نجاح أعمال. لقد كان لأدائهم وإرشاداتهم وتفانيهم دورًا محوريًا في تشكيل رحلة الشركة.

كما أود أن أعرب عن امتناني أيضا للقيادة الحكيمة لحضرة صاحب السمو الشيخ تميم بن حمد آل ثاني أمير البلاد المفدى (حفظه الله ورعاه)، أمير دولة قطر، والذي تواصل رؤيته الحكيمة وسياساته الرشيدة في دعم الاقتصاد القطري وتعزيز قوته ومرونته. إن الحوكمة القوية التي تتمتع بها دولة قطر، والاستثمارات الاستراتيجية، والالتزام بتحقيق التنوع الاقتصادي، يوفر أساسًا قويًا للنمو المستدام على المدى الطويل. وأشدد هنا على أن شركة أعمال في وضع جيد ليس فقط للمساهمة في هذا الأمر ولكن أيضا الاستفادة من الفرص الناتجة على حد سواء.

وبالإضافة إلى ذلك يُسعدني أن أعلن عن مجموعة قوية من النتائج لشركة أعمال في عام ٢٠٢٤، حيث حققت ارتفاعًا مذهلاً بنسبة ١٨٪ في إجمالي صافي الربح على أساسٍ سنوي بالإضافة إلى زيادة بنسبة ١٫١٪ في إجمالي الإيرادات. وعلى مدار العام، نجحنا في التعامل مع



ديناميكيات السوق المتغيرة مع الحفاظ على المرونة في مواجهة الفرص والتحديات الجديدة، وسجلنا أداءً قويًا عبر جميع قطاعاتنا، وخاصة الإنتاج الصناعي وإدارة الخدمات. وتُعدهذه النتائج شهادة على مرونة نموذج الأعمال المتنوع لشركة أعمال، ومهارة الفريق الإداري لدينا، إلى جانب تركيزنا الاستراتيجي المستدام على تحسين الكفاءة التشغيلية والاستثمار في القطاعات ذات النمو المرتفع.

إن الموازنة العامة لدولة قطر لعام ٢٠٢٥ تتماشى بشكل كامل مع الرؤية الاستراتيجية للدولة لتعزيز التنوع الاقتصادي في إطار رؤية قطر الوطنية ٢٠٣٠. ومن المتوقع أن ينمو الناتج المحلي الإجمالي للبلاد بنسبة ٢٠٤٪ في عام ٢٠٢٥، مدفوعًا بزيادة الاستثمار والاستهلاك الخاص والعام ونمو إنتاج قطاع الهيدروكربون. سيستمر مشروع توسعة حقل الشمال للغاز الطبيعي المسال في دعم النمو على الأمد المتوسط، في حين يبقى النشاط غير النفطي المحرك الرئيسي للتوسع الاقتصادي، مدفوعًا باستثمارات الحكومة في البنية التحتية والرعاية الصحية والطاقة. وباعتبارها لاعباً رائداً في الإنتاج الصناعي والتجارة والتوزيع وإدارة الخدمات، فإن أعمال في وضع جيد للاستفادة من هذه الفرص الناشئة والمساهمة بشكل هادف في التحول الاقتصادي في دولة قطر.

وبالنظر إلى المستقبل، فإنني على ثقة من أن المركز المالي القوي لشركة أعمال وريادتها في السوق عبر القطاعات الرئيسية يوفران أساسًا متينًا للنمو المستمر في قطر وخارجها. ويظل تركيزنا الاستراتيجي على تقديم القيمة المضافة لجميع أصحاب المصلحة، سواء من خلال التميز التشغيلي أو توسيع الأعمال أو الاستثمارات المستدامة التي تتوافق مع طموحات دولة قطر الاقتصادية. وبينما نبني على هذا الأداء القوي، نظل ملتزمين بتعزيز محفظتنا المتنوعة، وتعزيز شراكاتنا، ودعم التنمية طويلة الأجل للاقتصاد القطري.

وأخيرًا، أود أن أعرب عن خالص تقديري لموظفينا وفريق الإدارة وأعضاء مجلس الإدارة على تفانيهم وخبرتهم التي لا تتزعزع، والتي تستمر في دفع نجاح أعمال. وتقديرًا لنتائجنا القوية، يسعدني أن أقترح توزيع أرباح بنسبة ٦٪ على المساهمين للموافقة عليها في اجتماع الجمعية العامة السنوى اليوم".

فيصل بن قاسم آل ثاني، رئيس مجلس إدارة شركة أعمال.

صادقت الجمعية العامة على تقرير رئيس مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤ والخطة المستقبلية للشركة.

<u>البند الثاني:</u> سماع تقرير مراقب الحسابات الخارجي عن البيانات المالية الموحدة للشركة للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٤٠٢٤، والتصديق عليه.

صادقت الجمعية العامة على تقرير مراقب الحسابات الخارجي عن البيانات المالية الموحدة للشركة للسنة المالية المنتهية في ٣٦ ديسمبر ٢٠٠٢.

البند الثالث: مناقشة والتصويت على البيانات المالية الموحدة للشركة للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤.

صادقت الجمعية العامة على البيانات المالية الموحدة للشركة للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤.

وكان ملخص النتائج المالية كما يلى:

• ارتفعت الإيرادات بنسبة ١,١٪ لتبلغ 2,100.8 مليون ريال قطري (مقارنة مع 2,077.2 مليون ريال قطري خلال العام ٢٠٢٣)



- ارتفعت الأرباح الإجمالية بنسبة 3.2% لتبلغ 515.4 مليون ريال قطري (مقارنة مع ٩٩,٦ مليون ريال قطري خلال العام ٢٠٢٣)
- ارتفع صافي الربح المنسوب إلى حقوق المساهمين بنسبة ١٧,٧% ليبلغ ٤٣٢,٥ مليون ريال قطري (مقارنة مع ٣٦٧,٥ مليون ريال قطري خلال العام ٢٠٢٣)
 - ، ارتفع العائد على السهم بنسبة ١٧,٧ % ليبلغ ٠,٠٦٩ ريال قطري (مقارنة مع ٠,٠٥٨ ريال قطري خلال العام ٢٠٢٣)
 - صافي الاستثمارات في النفقات الرأسمالية ارتفع بنسبة ١٠٫٨٪ ليبلغ ٣٩,٥ مليون ريال قطري (مقارنة مع ٣٥,٧ مليون ريال قطري خلال العام ٢٠٠٣)
 - ارتفعت نسبة الإقراض بنسبة بسيطة لتصل ٢,٥٢% (مقابل ٢,٤١% خلال ٢٠٢٣)

البند الرابع: مناقشة والتصويت على مقترح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بنسبة ٦٪ عن القيمة الإسمية لسهم الشركة على المساهمين المالكين لأسهم الشركة في تاريخ انعقاد اجتماع الجمعية العامة العادية (بواقع ٠٠٠٦ ريال قطري لكل سهم) والتصديق عليه.

صادقت الجمعية العامة على مقترح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بنسبة ٦٪ عن القيمة الإسمية لسهم الشركة على المساهمين المالكين لأسهم الشركة في تاريخ انعقاد اجتماع الجمعية العامة العادية (بواقع ٠,٠٦ ريال قطري لكل سهم) وذلك وفقًا لأحكام الهيئة المتبعة في توزيع الأرباح.

البند الخامس: مناقشة والتصويت على تقرير حوكمة الشركة للسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤، واعتماده.

صادقت الجمعية العامة على تقرير حوكمة الشركة للسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤.

<u>البند السادس:</u> مناقشة والتصويت على التقرير الخاص بنظام ضوابط الرقابة الداخلية على إعداد التقارير المالية للشركة للسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤ واعتماده.

صادقت الجمعية العامة على التقرير الخاص بنظام ضوابط الرقابة الداخلية على إعداد التقارير المالية للشركة للسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤.

البند السابع: إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة من المسؤولية عن السنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤ وتحديد أتعابهم.

صادقت الجمعية العامة على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة من المسؤولية عن السنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤ وتحديد أتعابهم ذلك وذلك وفقًا لقوانين الهيئة ووزارة التجارة والصناعة.

البند الثامن: التصويت على المرشحين المتقدمين لعضوية مجلس الإدارة للسنوات الثلاث القادمة.

صوت المساهمون على انتخاب المرشحين المتقدمين لعضوية مجلس الإدارة لدورة الثلاث سنوات القادمة وقد تم انتخاب الأعضاء التالية أسمائهم:

- ١ سعادة الشيخ فيصل بن قاسم فيصل آل ثاني
 - ٢ سعادة الشيخ محمد فيصل قاسم آل ثاني



- ٣ سعادة الشيخ جبر عبد الرحمن آل ثاني
- ٤ سعادة الشيخ عبد الله حمد قاسم آل ثاني
- ٥ سعادة الشيخة الجازي فيصل قاسم آل ثاني
 - ٦ السيد كامل محمد العجلة
 - ۷ سعادة السيد يوسف بن راشد الخاطر
 - / سعادة السيد على حسين السادة
 - ٩ سعادة الشيخ ناصر بن خالد أحمد آل ثاني

البند التاسع: تعيين مراقب الحسابات الخارجي لسنة ٢٠٢٥ وتحديد أتعابه.

صادقت الجمعية العامة على تعيين شركة كي بي إم جي كمراقب خارجي للحسابات للسنة المالية ٢٠٢٥ وتم تحديد أتعابه.

-انتھی۔



للمزيد من المعلومات:

شركة اعمال	+ 974 4422 3870
لورا عقل، مسؤولة العلاقات العامة والتسويق	laura.ackel@aamal.qa
(موبایل: 974 66716576)	

نبذة عن شركة اعمال ش. م.ع.ق.:

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر مجموعات الأعمال وأكثرها تنوعاً في المنطقة، وتم إدراجها في بورصة قطر في ديسمبر 2007، وفي ٩ أبريل ٢٠٢٥ بلغت القيمة السوقية للشركة 5.54 مليار ريال قطري (1.52 مليار دولار أمريكي)

تتنوع عمليات أعمال على نطاق واسع وتضم ٣٢ وحدة أعمال نشطة (شركات تابعة ومشروعات مشتركة) مع مراكز رائدة في السوق في قطاعات الصناعة، والتجزئة، والعقارات، وإدارة الخدمات، والمعدات الطبية والأدوية، وتوفر شركة اعمال للمستثمرين فرصة الاستثمار عالية الجودة والتوازن في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره.

للمزيد من المعلومات حول شركة اعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: <u>www.aamal.qa</u>



Aamal Company Q.P.S.C. ("Aamal") Results of the Annual Extra-Ordinary and Ordinary General Assembly Meeting The Assembly approved to distribute 6% dividend to shareholders A robust performance in 2024 with sustained strategic progress and continued diversification

9 April 2025, Doha – Qatar: "Aamal Company Q.P.S.C." (Aamal), one of the region's most diversified companies, held its Annual Ordinary and Extra-Ordinary General Assembly Meeting, after the quorum was achieved on Wednesday, 9 April 2025 at JW Marriott Marquis City Center Doha Hotel at Al Sidra Ballroom.

On behalf of H.E. Sheikh Faisal bin Qassim Al Thani - Chairman of Aamal Company – the deputy CEO, H.E. Sheikh Tamim bin Faisal Qassim Al Thani, welcomed the attendees stating:

In the name of Allah, the Most Gracious, the Most Merciful. Distinguished guests,

Prior to commencing with the meeting agenda, and on behalf of the Chairman of the Board of Directors, H.E. Sheikh Faisal bin Qassim Al Thani, it is my pleasure to welcome you to the Ordinary and Extraordinary General Assembly Meeting of Aamal Company.

Looking at Aamal Company's annual report, we thank Allah that the Company was able to achieve positive results during the year 2024. This impressive achievement was due to the diversification strategy adopted by the Company, its ability to seize various opportunities, the efficiency of the management team, the strength of the Qatari economy, and the commitment of our seasoned government under the leadership of H. H. Sheikh Tamim bin Hamad Al Than in providing a secure and stable investment climate.

We always strive for growth and to deliver the best for all stakeholders. I would like to take this opportunity to thank our shareholders for their continued trust, the esteemed members of the Board of Directors, the executive management, and all our employees for their efforts. We look forward to achieving even greater success in 2025, God willing.

The full report will be presented by the CEO of Aamal Company, Mr. Rashid bin Ali Al Mansoori.

Thank you for your attendance.



After the quorum was achieved, the Assembly proceeded to discuss the items on the agenda of the Extra Ordinary General Assembly meeting as follows:

(1) To discuss and approve the amendments proposed on the Articles of Association of Aamal Company Q.P.S.C. in accordance with the provisions of the Corporate Governance Law and the Commercial Companies Law.

The Assembly approved the amendments proposed on the Articles of Association of Aamal Company Q.P.S.C. in accordance with the provisions of the Corporate Governance Law and the Commercial Companies Law.

(2) In the event that the General Assembly approves Item No. (1) as set out above, to authorize the Chairman of the Board, Sheikh Faisal Qassim Al Thani, to sign the new Articles of Association for the purposes of authenticating them by the relevant authorities, and to approve the Chairman to authorize Company staff to undertake the necessary steps to complete the authentication and registration of the new Articles of Association with the relevant authorities.

The Assembly approved the proposal to authorize the Chairman of the Board, Sheikh Faisal Qassim Al Thani, to sign the new Articles of Association for the purposes of authenticating them by the relevant authorities, and to approve the Chairman to authorize Company staff to undertake the necessary steps to complete the authentication and registration of the new Articles of Association with the relevant authorities.

Accordingly, the Extraordinary General Assembly meeting was concluded.

The Assembly then proceeded to discuss the items on the agenda of the Ordinary General Assembly meeting as follows:

(1) To hear and approve the Chairman's report on the Company's activities and the financial position for the financial year ended 31 December 2024 and to hear the Company's future business plan.

Mr. Rashid bin Ali Al Mansoori, the CEO of Aamal Company, delivered the Chairman's report as follows: "Esteemed Shareholders,

It is my privilege, on behalf of the Board of Directors, to present Aamal Company's Annual Report for 2024. This report reflects our company's strong performance and the resilience of our strategy, which has driven growth and kept us on course despite the challenges of an evolving and dynamic market.



I would like to take this opportunity to extend my sincere gratitude to our outgoing board members for their invaluable contributions to Aamal's success. Their guidance and dedication have played a pivotal role in shaping the company's journey.

I am also deeply grateful for the wise leadership of H.H. Sheikh Tamim bin Hamad Al Thani, the Amir of the State of Qatar, whose vision and policies continue to foster a dynamic and resilient economy. Qatar's strong governance, strategic investments, and commitment to economic diversification provide a solid foundation for long-term, sustainable growth—one that Aamal is well-positioned to contribute to and benefit from.

I am pleased to announce a robust set of results for Aamal in 2024, delivering an impressive 18% rise in year-on-year total net profit as well as a 1.1% increase in total revenue. Throughout the year, we successfully navigated fluctuating market dynamics while remaining agile to new opportunities and challenges, recording solid performances across our segments, particularly Industrial Manufacturing and Managed Services. These results are a testament to the resilience of Aamal's diversified business model, the adept leadership of our management teams, along with our sustained strategic focus on optimising operational efficiency and investing in high-growth sectors.

Qatar's 2025 budget is fully aligned with the nation's strategic vision to foster economic diversification within the framework of the Qatar National Vision 2030. The country's GDP is projected to grow by 2.4% in 2025, driven by increased investment, private and public consumption, and growing hydrocarbon output. The North Field LNG expansion project will continue to support medium-term growth, while non-oil activity remains the main driver of economic expansion, fueled by government investments in infrastructure, healthcare, and energy. As a leading player in industrial manufacturing, trading, and managed services, Aamal is well positioned to capitalize on these emerging opportunities and contribute meaningfully to Qatar's economic transformation.

Looking ahead, I am confident that Aamal's strong financial position and market leadership across key sectors provide a solid foundation for continued growth in Qatar and beyond. Our strategic focus remains on delivering value to all stakeholders, whether through operational excellence, business expansion, or sustainable investments that align with Qatar's economic ambitions. As we build on this



strong performance, we remain committed to enhancing our diverse portfolio, strengthening our partnerships, and supporting the long-term development of the Qatari economy.

Finally, I would like to express my sincere appreciation to our employees, management team, and board members for their unwavering dedication and expertise, which continue to drive Aamal's success. In recognition of our strong results, I am pleased to propose a 6% dividend for shareholder approval at today's assembly meeting."

Faisal bin Qassim Al Thani, Chairman, Aamal Company.

The General Assembly approved the Chairman's report on the Company's activities and the financial position for the financial year ended 31 December 2024, and the Company's future business plan.

(2) To hear and approve the External Auditor's report on the Company's Consolidated Financial Statements for the financial year ended 31 December 2024.

The General Assembly approved the External Auditor's report on the Company's Consolidated Financial Statements for the financial year ended 31 December 2024.

(3) To discuss and approve the Company's Consolidated financial statements for the financial year ended 31 December 2024.

The General Assembly approved the Company's Consolidated financial statements for the financial year ended 31 December 2024.

Financial Highlights

- Total Revenue up 1.1% to QAR 2,100.8m (2023: QAR 2,077.2m)
- Gross Profit up 3.2% to QAR 515.4m (2023: QAR 499.6m)
- Net Profit attributable to Aamal equity holders up 17.7% to QAR 432.5m (2023: QAR 367.5m)
- Reported earnings per share increased 17.7% to QAR 0.069 (2023: QAR 0.058)
- Net capital expenditure up 10.8% to QAR 39.5m (2023: QAR 35.7m)
- Gearing increased marginally to 2.52% (2023: 2.41%)



(4) To discuss and approve the proposal of the Board of Directors to distribute dividends to current shareholders amounting to 6% of the nominal value of each share of the Company that they own (i.e., QR 0.06 per share).

The General Assembly approved the proposal of the Board of Directors to distribute dividends to current shareholders amounting to 6% of the nominal value of each share of the Company that they own (i.e., QR 0.06 per share) in accordance with the QFMA's provisions for dividend distribution.

(5) To discuss and approve the Company's Corporate Governance Report for the year ended 31 December 2024.

The General Assembly approved the Company's Corporate Governance Report for the year ended 31 December 2024.

(6) To discuss and approve the Company's Internal Control over Financial Reporting (ICOFR) Report for the year ended 31 December 2024.

The General Assembly approved the Company's Internal Controls over Financial Reporting (ICOFR) Report for the year ended 31 December 2024.

(7) To discharge Members of the Board of Directors from their liability for the year ended 31 December 2023 and to decide their remuneration and bonuses.

The General Assembly approved discharging Members of the Board of Directors from their liability for the year ended 31 December 2024, and the Assembly approved their remuneration in compliance with the Qatar Financial Markets Authority Governance Code and the Ministry of Commerce and Industry companies law.

(8) To vote on the candidates nominated for the Directorship seats on the Board of Aamal for the coming three years term.

The shareholders voted to elect the nominees for the Board of Directors for the next three-year term and the following members were elected:



- (1) H.E. Sheikh Faisal bin Qassim Faisal Al Thani
- (2) H.E. Sheikh Mohammed Faisal Faisal Qassim Al Thani
- (3) H.E. Sheikh Jabr Abdulrahman Al Thani
- (4) H.E. Sheikh Abdullah Hamad Qassim Al Thani
- (5) H.E. Sheikha Al Jazi Faisal Faisal Qassim Al Thani
- (6) H.E. Mr. Kamel Mohammed Al Ajla
- (7) H.E. Mr. Yousef bin Rashid Al Khater
- (8) H.E. Mr. Ali Hussein Al-Sada
- (9) H.E. Sheikh Nasser bin Khalid Ahmed Al Thani.

(9) To appoint the External Auditor for the Financial Year of 2025 and fix their fees.

The General Assembly approved appointing KPMG as the Company's External Auditor for the Financial Year of 2025 and set their fees.



Further Inquiries:

Aamal Company	+ 974 4422 3870
Laura Ackel, Corporate Communication Specialist	laura.ackel@aamal.qa
(Mobile: +974 66716576)	

About Aamal Company Q.P.S.C.

Aamal is one of the region's most diversified companies and has been listed on the Qatar Stock Exchange since December 2007. As at 9 April 2025, the Company had a market capitalisation of QAR 5.54 bn (US\$ 1.52 bn).

Aamal's operations are widely diversified and comprise 32 active business units (subsidiaries and joint ventures) with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar's wider economic growth and development.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: http://www.aamal.qa